
EDITORIAL

Terrible situación

Lo que está ocurriendo con los incendios forestales, especialmente en las regiones de Bío Bío y Ñuble y sus alrededores es terrible pues no solo ha significado la pérdida de miles de hectáreas de bosques, flora y fauna en general sino también, ha significado la pérdida de vidas humanas y muchas viviendas destruidas.

Las autoridades entregaron ayer lunes un nuevo balance por los incendios forestales que afectan a la zona centro sur del país, particularmente en las mencionadas regiones del Bío Bío y Ñuble, en medio de un escenario que se torna cada vez más peligroso por los vientos cambiantes y la existencia de múltiples focos activos.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred, a través de autoridades ha confirmado que las personas fallecidas son, hasta el momento, diecinueve y se espera que dicha cifra no aumente, aunque constantemente se está levantando información desde las zonas en combate que aún se mantenía al cierre de esta edición.

Se contabilizaban hasta ayer más de mil quinientos personas damnificadas, aunque cifras extraoficiales dan cuenta de más, toda vez que, muchos de ellos, se han ido a casa de familiares y amigos y por lo tanto no entran en el conteo oficial.

En cuanto a la infraestructura habitacional, un total de 325 viviendas habían resultado destruidas, la mayor parte, 300, en la región del Bío Bío y las restantes en la región de Ñuble, pero otras viviendas, más de mil, se encuentran en proceso de evaluación para determinar el nivel de daño.

Autoridades de gobierno señalaron que actualmente existen 77 aeronaves dispuestas para el combate de los incendios, pero la operación depende de las condiciones meteorológicas y de visibilidad, porque solo pueden actuar cuando existen condiciones favorables para que pueda tener impacto efectivo en el incendio.

Ante la gravedad del asunto el presidente en ejercicio y pronto a abandonar el cargo, se ha reunido con el presidente electo, que asumirá el próximo 11 de marzo, quienes han compartido información porque esta tragedia debe afrontarse en conjunto, siendo deseo del presidente entrante de responderle a los chilenos que necesitan de sus autoridades.